

Le Journal de Gien, 6 octobre 2016

THIMORY

Salle rénovée, agrandie et inaugurée

La nouvelle salle polyvalente, agrandie et rénovée, a été inaugurée vendredi en fin d'après-midi par Yves Sochas, maire, et son conseil municipal en présence de Paul Laville, sous-préfet, Jean-Pierre Sueur, sénateur, Valérie Corre, députée, Lionel de Rafelis, président du syndicat mixte du Pays Gâtinais, Guy Baillet, président de la communauté de communes, et de nombreux maires du canton.

Dans son discours de bienvenue, Yves Sochas a rappelé que la commune est passée en 38 ans de 300 à 800 habitants. Approuvée par l'ancien conseil municipal (co-auteur du projet), cette salle a été fermée au public pendant



Le maire Yves Sochas prêt à couper le ruban entouré des personnalités.

un an. Elle a été mise aux normes et pourra désormais recevoir 180 personnes. L'extension a permis d'aménager un hall d'accueil avec vestiaire, un local de rangement (tables et chaises) et des sanitaires. La cuisine a été quant

à elle réaménagée alors qu'une deuxième salle a été créée. Elle pourra soit être jumelée à la première, soit être utilisée seule grâce à une cloison mobile. De 150 m² auparavant, la surface totale de cette salle est maintenant de

310 m². Le coût de l'opération s'élève à 593.000 € hors taxes. Et pour cette opération, la commune a obtenu près de 300.000 € de subvention de l'État, du département, de la réserve parlementaire de la députée et du fonds de concours CDC.